
ATA DE DIREÇÃO Nº 22/2022
REUNIÃO DE DIREÇÃO

LOCAL:
Presencial - Auditório da Tecnológica

DATA:
27/10/2022

INÍCIO:
08h45min

TÉRMINO:
11h10min

PARTICIPANTES:
ANDRÉ KUHN RAUPP - DG; ADRIANO BECKER - DAP; CÍNTIA MARA GILZ GEISLER - CEOF;
FÁBIO POFFO - SISAE; ISABEL CRISTINA MÜLLER - DEPE; MÁRCIO RAMPELOTTI - DIP; e
WILLIAM LEÔNCIO WRUBEL - Gabinete.

PAUTA DA REUNIÃO:
01) Adequações de despesas;
02) Orçamento 2023
03) Encerramento do final de ano;
04) Formaturas 2023;
05) Cobaias Cênica;
06) Uso do Ginásio por público externo; e
07) Assuntos gerais.

DESENVOLVIMENTO DA REUNIÃO:
O Diretor-geral/RAUPP, agradeceu a presença de todos, e deu início ao encontro. 01)
Adequações de despesas: Foi dada continuidade da reunião de segunda-feira, dia 24/10/2022,
sendo informado que, objetivando adequar as despesas com o atual orçamento do Campus, houve
a redução de mais 02 (dois) postos de trabalho terceirizados. Dessa forma, o total de redução de
postos de trabalhos passou de 03 (três) para 05 (cinco). O veículo Ranger será utilizado apenas
para atividades dentro do Campus, e eventualmente para a realização de algum serviço externo,
não sendo mais liberada para uso em projetos de ensino, pesquisa e/ou extensão, bem como será
realizado maior controle dos demais veículos disponíveis para esta finalidade. E as saídas para a
realização dos projetos, quando liberadas, seguem ocorrendo sem diárias. 02) Orçamento 2023:
O DAP/Adriano informou os seguintes valores referente ao orçamento previsto para 2023: a)
Redução de 10,16% do orçamento de custeio; b) redução de 11,22% da assistência estudantil;
redução de 9,98% de capacitação; e mesmo tendo um aumento de 28,02% do orçamento do RIP,
o valor seguirá apenas igual ao valor de 2020. Contudo, este orçamento é o previsto, podendo
ocorrer mais redução até a aprovação. 03) Encerramento do final de ano: O Campus irá ver a
possibilidade de realizar a festa de encerramento do final deste ano, juntamente com o SINASEF.
Para colaborar com a festa, o Campus irá ver a possibilidade de disponibilidade de verduras, e
carne de ovelha. 04) Formaturas 2023: A comissão de formatura realizou contato com a
DEPE/Isabel, solicitando a possibilidade de realização das formaturas previstas para 2023, em 02
momentos diferentes, e não mais em um único momento como previamente previsto, em razão do
quantitativo de formandos previsto para a data. Após diálogo, deliberou-se por manter na forma
que está, contudo em momento futuro, quando houver o número mais exato de formandos, a
demanda poderá ser revista. 05) Cobaia Cênica: Foi deliberado pela realização de um evento,
para todos os servidores do Campus, no dia 01/02/2023. O valor do evento será custeado com
valores disponibilizados neste ano de 2022 para capacitação, tendo em vista que o evento tem
como finalidade uma capacitação, e a ideia é a realização do evento no Teatro da Fundação
Cultural. 06) Uso do Ginásio da Sede por público externo: Uma servidora do Campus solicitou a
possibilidade de utilizar o ginásio da Sede para jogar vôlei nos finais de semana. Tendo em vista
que o empréstimo implicaria em uso também por pessoas externas ao Campus, bem como criar
demanda para limpeza da quadra para uso no dia posterior, foi deliberado pela impossibilidade de
empréstimo. 07) Assuntos gerais. Não havendo mais assuntos a serem deliberados, deu-se por
encerrado o presente encontro. Eu, WILLIAM, digitei a presente ata.

Original assinada e arquivada no Gabinete


